Lieber U-Asta, liebe Studierende.

Wer in Freiburg schon auf dem sommerlichen Augustinerplatz war, hat bestimmt die Säule der Toleranz und auch die Fahnen des Lokalvereins Innenstadt gesehen. Dieser will auf diesem Wege auf die Lärmproblematik des Innenstadtbereiches aufmerksam machen. Der Lokalverein Innenstadt schlägt der Stadt Freiburg vor, die Öffnungszeiten aller Kneipen, Bars und Diskos zu verkürzen, die aktuelle Sperrzeitenregelung im Sinne der Anwohnerschaft zu kippen, so soll unter der Woche z.B. um 1 Uhr, am Wochenende um 3 Uhr Schluss sein.

Das Freizeit- und Kulturleben junger Menschen wäre somit stark beeinträchtigt. Nach einem langen Tag, bestehend aus Lernen und oder Arbeiten, wünschen sich viele Menschen einen Ausgleich zum stressigen Alltag. Das Freiburger Nachtleben bietet ein weit gefächertes Angebot an Ausgehmöglichkeiten. Eine Verlängerung der Sperrzeiten hätte nicht nur negative soziale Auswirkungen sondern würde auch unwiderruflich zum Abbau dringend benötigter studentischer Minijobs in der Gastronomie führen.

Einer der Gründe warum die Stadt Freiburg sehr zu empfehlen ist, ist das vielfältige Kultur- und Ausgehangebot. Würde dieses wegfallen, stellt sich die Frage ob Freiburg weiterhin ein Anziehungspunkt junger Menschen sein kann, auch ob nicht längerfristig ein Imageschaden, gegenüber dem studentisch und alternativ geprägten, "grünen" Freiburg, entsteht.

Die Freiheit eines Menschen zu entscheiden, wie lange er feiern will, ist unabdingbar für unser Zusammenleben. Ein Generationenkonflikt ist nichts Neues, in Freiburg tritt genau dieses Bild zu Tage, das Kulturleben darf in keinem Fall zum Instrument einer solchen Diskussion werden.

Wir, die Initiative Pro Nachtleben Freiburg, ein Zusammenschluss kulturell engagierter Einzelpersonen, Gastronomen und Veranstaltern, machen uns dafür stark die Sperrzeiten ganz abzuschaffen, die Öffnungszeiten generell zu verlängern. Jeder soll für sich selbst entscheiden, wann er müde ist und nach Hause gehen will. Wenn auch Ihr das Interesse habt, weiterhin frei und mündig über euer Freizeit- und Ausgehverhalten zu entscheiden, seid Ihr eingeladen uns bei der Online-Petition, mit Unterschriften, Aktionen und persönlichem Engagement zu unterstützen.

https://www.openpetition.de/petition/online/aufhebung-der-sperrzeit-in-freiburg-fuer-gaststaetten-und-discotheken

http://pro-nachtleben-freiburg.de/

https://www.facebook.com/pronachtlebenfreiburg

http://chilli-freiburg.de/02-freiburg/werteverfall-oder-partykultur-ein-freiburger-streitgesprach/

 $\underline{\text{http://fudder.de/artikel/2013/11/06/pro-nachtleben-freiburg-startet-online-petition-fuer-die-aufhebung-von-sperrzeiten/}$ 

http://www.badische-zeitung.de/freiburg/bekommt-die-altstadt-laengere-sperrzeiten--76994797.html

Vielen Dank,

Im Namen aller Unterstützer

Christina Heß